

Vos questions / nos réponses

## Drogues, deroxat et fibromyalgie.

Par [Profil supprimé](#) Postée le 20/04/2013 19:50

Bonjour, je m'appelle Vanina, j'ai 20 ans.

Je fume quotidiennement du tabac et du cannabis depuis mes 14 ans (aujourd'hui je fume un joint uniquement pour dormir) et je buvais pas mal (mais j'ai fait un arrêt de 2 ans) et j'ai repris il y a peu mais ça reste raisonnable).

A mes 16 ans je suis tombée dans l'héroïne, quasi quotidiennement pendant 2 ans. Depuis ce moment là, je touche un peu à tout (speed, cocaïne, MDMA, héro et, même si je n'appelle pas ça une drogue, des champignons). Par contre mes prises sont d'environ une fois par mois, étaillées sur un weekend où je "lâche prise", généralement seule avec mon fiancé.

Il y a un an maintenant, ma fibromyalgie s'est "déclenchée". Il est vrai que j'ai toujours été mal et le fait d'arrêter l'héroïne m'a vraiment fait toucher le fonds, j'étais très stressée, dépressive, honteuse et salie par mon passé...

Depuis septembre dernier je suis comme traitement Deroxat et Solian et c'est un miracle, je revis!

C'est sur, je suis toujours plus sensible moralement et fatiguée que les autres mais je n'ai plus aucune douleurs, j'ai repris un peu confiance en moi et j'arrive quasiment tout le temps à vivre dans le présent, sans regrets.

Mais voilà, ma question finalement est:

Il y a-t-il des risques plus élevés dans la prise de drogues avec le Derroxat et la fibromyalgie? Le cannabis me fait ressortir la maladie, ça c'est sûr! Ça me tend les nerfs, je bégaye, je stresse, j'ai des douleurs.. alors je fume uniquement le soir, seule, avec une amie ou avec mon fiancé pour éviter toutes sortes de stress (je fume toujours parce que j'ai quand même besoin d'être défoncée même si je me gère mieux qu'avant).

Sinon la MDMA ne me fait plus d'effet avec le traitement, ça me tient juste réveillée. J'en conclue que c'est dû au fait que mes médicaments m'envoient déjà de la sérotonine (si vous pouvez m'éclairer là-dessus?).

L'héroïne est la seule drogue qui me fait un bien fou, car c'est la seule qui me détends vraiment les nerfs.

Voilà, merci de prendre le temps de me lire et de bien vouloir me répondre.

J'attends vos réponses avec impatience!

---

Mise en ligne le 23/04/2013

Bonjour,

Après plusieurs années douloureuses, vous semblez aujourd'hui avoir retrouvé un certain équilibre, même si certaines choses restent difficiles. Le traitement médicamenteux que vous prenez vous permet, comme vous le dites, de "revivre". Nous vous encourageons donc à le poursuivre, ainsi que vos démarches vers un mieux-être et plus d'épanouissement.

D'une façon générale, l'association de plusieurs produits est toujours déconseillée. Plus particulièrement, l'association d'un antidépresseur avec de la MDMA augmente le risque de syndrome sérotoninergique (frissons, hyperthermie, hypersudation, hallucinations, incoordination motrice, état de mal convulsif).

Le fait que votre antidépresseur et la MDMA agissent sur le même neurotransmetteur du cerveau peut en effet expliquer que ce que vous ressentez suite à une prise de MDMA ait changé depuis que vous prenez votre traitement. A ceci près que votre antidépresseur ne vous "envoie" pas de la sérotonine, mais permet simplement que celle déjà présente dans votre cerveau soit "active" plus longtemps, augmentant ainsi son efficacité.

L'héroïne étant un antalgique puissant, il est normal que cela puisse vous apaiser nerveusement. Par ailleurs, vous continuez d'avoir besoin de fumer. Cela vient donc dire que, même si les choses vont mieux aujourd'hui, vous avez encore besoin de part votre histoire ainsi que la maladie dont vous souffrez, de vous détendre, de vous faire du bien. Pour l'instant, cela passe par la consommation de produit. Nous vous invitons à réfléchir aux autres façons d'obtenir les effets que vous recherchez ; d'autres façons qui, à court comme à long terme, s'avèreront moins dommageables pour vous et votre santé.

Pour d'autres informations, ou pour en parler de vive voix, n'hésitez pas à nous contacter au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

---